

Postpartner wurde eröffnet

Vor mittlerweile sieben Jahren hat Franz Xaver Groiss das Nah&Frisch Geschäft in Zemendorf-Stöttera übernommen, seit Montag, 1. Juli, betreibt er auch eine Post-Partnerstelle im Kaufhaus.

REDAKTION BVZ

ZEMENDORF Die Kastner-Gruppe ist mit ihren Nah&Frisch Partnern nach der Post AG der größte Anbieter der Postservices, ab sofort sind auch bei Franz Xaver Groiss die Aufgabe und Abholung von Briefen und Paketen, Ein- und Auszahlungen und vieles mehr möglich.

„Ich freue mich, dass wir mit dem Postpartner in unserem Nah&Frisch Geschäft das Angebot erweitern konnten und unsere Kunden neben dem Einkauf nun auch ihre Bank- und Postgeschäfte gleich miterledigen können“, sagt Nah&Frisch-Inhaber Franz Xaver Groiss.

Wirtschaftskammer-Regionalstellenobfrau Melanie Eckhardt gratuliert zur Eröffnung des Postpartners und betont: „Ein Nahversorger ist wichtig für die gesamte Bevölkerung und stärkt die regionale Wirtschaft. Mit der Erweiterung sei-



▲ Alois Mondschein (Post Partnermanagement), Michaela Groiss, Franz Xaver Groiss (Nah & Frisch), Regionalstellenobfrau Melanie Eckhardt, Zemendorf/Stötterabürgermeister Herbert Pinter, Elmar Ruth (Kastner-Gruppe, Bereichsleiter Nah&Frisch), Pöttelsdorf-Ortschef Christian Kurz bei der Eröffnung.
Wirtschaftskammer

nes Betriebes leistet Franz Xaver Groiss einen großen Beitrag zur Sicherung der Lebensqualität in Zemendorf-Stöttera und in der gesamten Region.“